## À mes quatre petits-enfants, cette aventure, bien que purement fictive, vous est spécialement dédiée.

Rien n'est plus puissant que l'amour familial. »

Philippe (Papy)

## <u>Chapitre 1 :</u> <u>Les retrouvailles au Val de Tamié</u>

Le soleil brillait haut dans le ciel bleu azur du Val de Tamié, caressant les cimes enneigées des montagnes avec une douce lueur dorée. L'air était frais, porteur d'un parfum de sapins et d'herbe humide, et le murmure du ruisseau au loin résonnait comme une musique apaisante.

Les quatre cousins, Camille, Léo, Mathis et Sarah, descendirent joyeusement de la voiture arrivée devant la vieille maison en pierre de leurs grands-parents, près du village de Faverges, au hameau des Combes.

Camille, la plus jeune, sautillait d'excitation, ses boucles brunes dansant autour de son visage. Léo, âgé de 10 ans, plus calme, mais tout aussi impatient, scrutait déjà l'horizon, captivé par les montagnes imposantes qui entouraient la vallée. Mathis, avec ses 11 ans, avait l'air d'un explorateur prêt à conquérir chaque recoin de la forêt. Quant à Sarah, la plus âgée du groupe, elle fixait les sommets avec un mélange d'admiration et de défis, comme si elle était déjà prête à gravir les plus hauts pics.

« Cet endroit est encore plus beau que dans mes souvenirs! » s'exclama Sarah en serrant ses bras autour de Camille, qui la rejoignait pour une accolade affectueuse.

Leurs grands-parents, chaleureux et souriants, se tenaient sur le pas de la porte. Leur grand-

père, un homme au regard pétillant malgré ses cheveux blancs, les accueillit avec enthousiasme.

- « Ah, mes petits aventuriers sont enfin là ! » s'exclama-t-il, les bras ouverts. « Prêts pour une nouvelle aventure ? »
- « Toujours! » répondit Mathis avec un sourire malicieux. « Qu'est-ce que tu nous as réservé cette fois-ci, Papy? »

Le grand-père, un ancien guide de montagne, avait l'habitude de les emmener en randonnée dès qu'ils venaient passer leurs vacances d'été dans les Alpes. Mais cette année, ce serait différent. Les enfants étaient tous un peu plus grands et impatients de découvrir de nouveaux endroits.

Les quatre cousins avaient à peine déposé leurs affaires dans leurs chambres qu'ils ressentaient déjà l'appel de l'aventure. L'air frais de la montagne, chargé de l'odeur des sapins et des herbes sauvages, semblait leur murmurer des promesses d'explorations mystérieuses.

- « Où allez-vous ? » lança le père de Camille en les voyant se précipiter vers la porte.
- « Ne vous éloignez pas trop, on passe à table dans une heure! » ajouta la grand-mère, sa voix portant au loin, alors qu'elle sortait sur le perron.

« Ne t'inquiète pas, Mamie! » cria Camille pardessus son épaule en rattrapant ses cousins déjà en bas de l'allée.

Ils descendaient à vive allure la petite voie communale bordée de haies fleuries, riant et plaisantant comme chaque été. Ils connaissaient bien ces chemins, ayant passé tant d'étés dans cette région, au cœur des Alpes. Cette fois-ci, c'était décidé, ils allaient explorer les moindres recoins du Val de Tamié, ce vaste domaine niché entre montagnes et forêts.

En arrivant à l'hôtel, leur premier arrêt fut comme toujours la réception, où des affiches colorées vantaient les activités locales. Mais cette fois-ci, une affiche particulière, accrochée juste au-dessus du comptoir, attira leur attention.

Intriguée, Sarah s'approcha et lut tout haut :

Découvrez « L'Explor Games » du Val de Tamié! « Qu'est-ce que c'est un Explor Games? »

Avant que ses cousins n'aient le temps de répondre, une voix douce, venant du fond du comptoir, s'éleva. Une dame d'un certain âge, au visage souriant, fit son apparition.

« Bonjour, les enfants! » dit-elle avec un sourire chaleureux. « L'Explor Games, c'est un jeu d'aventure qui vous emmène à travers les forêts et chemins autour du domaine. Vous devez

résoudre des énigmes, relever des défis, et ça dure environ une heure et demie. Il suffit de télécharger l'application avec ce QR Code, et ensuite... c'est à vous de jouer!»

Les yeux des enfants s'illuminèrent instantanément. Sarah, qui adorait les énigmes, sentit déjà l'excitation monter en elle, tandis que Mathis, passionné par les défis physiques, imaginait les parcours d'obstacles cachés dans la forêt. Léo, quant à lui, se demanda quelles créatures mystérieuses ils allaient peut-être découvrir. Quant à Camille, elle se voyait déjà chef d'expédition, guidant le groupe à travers des sentiers inconnus.

Sans perdre une seconde, ils remercièrent la dame avant de courir chez leurs grands-parents pour partager cette trouvaille. Autour de la grande table en bois, la famille écoutait avec amusement le récit des enfants qui parlaient tous en même temps, insistant pour commencer dès le lendemain matin.

« On peut y aller ? S'il vous plaît! Ce sera génial!» s'exclama Sarah, des étoiles plein les yeux.

Le père de Léo sourit. « D'accord, mais il faudra se lever tôt. On va s'amuser autant que vous! »

Après un festin savoyard, où la fondue coulait à flots et les rires résonnaient dans la salle à manger, les enfants, épuisés par l'excitation et le voyage, s'endormirent rapidement, rêvant déjà des aventures à venir.

Le lendemain matin, dès l'aube, ils étaient prêts, le sac à dos sur les épaules et les yeux brillants de curiosité. Ils avaient englouti leur petit-déjeuner avec une rapidité inhabituelle, tandis que les adultes, amusés, les suivaient en souriant. Tous ensemble, ils partirent en direction du Val de Tamié, sous un ciel d'un bleu éclatant.

Arrivés sur place, ils se dirigèrent immédiatement vers la réception pour scanner sur leur téléphone portable, le fameux QR Code. L'aventure était sur le point de commencer. Le vent soufflait doucement à travers les arbres, comme un présage de ce qui les attendait. Une carte apparut sur l'écran de leurs téléphones, révélant un parcours énigmatique à travers des sentiers sinueux.

« C'est parti ! » cria Thomas en s'élançant le premier, suivi de près par ses cousins. Leurs parents, un peu plus tranquilles, les regardaient s'éloigner avec un sourire complice.

L'aventure, cette fois-ci, serait bien différente de toutes celles qu'ils avaient vécues jusqu'ici.

Ils prirent un chemin sinueux qui les emmena à travers les prairies fleuries et les sous-bois, où l'ombre des arbres créait une atmosphère fraîche et mystérieuse.

« Regarde comme c'est magnifique ! » s'émerveilla Camille en s'arrêtant pour observer un cours d'eau scintillant qui dévalait la pente abrupte d'un rocher recouvert de mousse. Les gouttes d'eau, projetées dans l'air, formaient un arc-en-ciel éphémère.

Les montagnes semblaient vivantes, pleines de secrets enfouis dans leurs profondeurs millénaires. Chaque bruit de la forêt — le chant des oiseaux, le bruissement des feuilles — semblait raconter une histoire.

Après ½ heure de marche et quelques énigmes déjà trouvées, Léo, qui marchait un peu en retrait, poussa un cri. « Hé, venez voir ça! »

Tous se retournèrent. Léo, accroupi près d'un buisson, tenait quelque chose dans sa main. Les autres cousins accoururent, curieux de voir ce qui avait attiré son attention.

« Qu'est-ce que c'est ? » demanda Sarah en se penchant vers lui.

Léo ouvrit doucement la main, révélant un vieux médaillon en métal. Le bijou était couvert de terre et de mousse, mais on pouvait encore distinguer un étrange symbole gravé dessus. C'était une forme complexe, une sorte de croix entourée de motifs floraux entrelacés.

« On dirait quelque chose de très ancien... » murmura Mathis en frissonnant légèrement d'excitation.

Leur grand-père, alerté par le silence soudain des enfants, s'approcha à son tour. Lorsqu'il vit l'objet, son visage s'assombrit un instant avant de sourire mystérieusement.

« Eh bien, voilà une découverte intrigante. Ce genre de symbole... » Il s'arrêta, comme s'il hésitait à en dire plus.

« C'est quoi, Papy ? » insista Camille, les yeux brillants de curiosité.

Le grand-père prit le médaillon entre ses doigts et l'observa attentivement. « Ce n'est pas n'importe quel médaillon. Ce symbole, je l'ai déjà vu quelque part... Peut-être au château de Faverges. Il y a une vieille légende qui parle d'un trésor caché il y a plusieurs siècles. » Il marqua une pause, en prenant le temps de peser ses mots. « Mais je ne me souviens plus très bien des détails... Vous devriez aller y faire un tour demain. Je suis sûr que vous en apprendrez davantage là-bas. »

Les quatre cousins se regardèrent, leurs visages illuminés par l'excitation de cette nouvelle aventure qui s'offrait à eux. Un trésor caché? Des symboles mystérieux? Cela dépassait de loin leurs attentes pour ces vacances.

« Demain, on part au château de Faverges! » s'écria Sarah, incapable de contenir son enthousiasme.

Le reste de la randonnée se poursuivit, mais l'atmosphère avait changé. Chaque recoin de la forêt, chaque vieille pierre semblait désormais dissimuler un indice potentiel. Les enfants ne pouvaient s'empêcher d'imaginer des passages secrets et des histoires oubliées dans les montagnes qui les entouraient.

En rentrant à la maison des grands-parents, ils étaient déjà en train de préparer mentalement leur visite au château. Le médaillon, soigneusement rangé dans la poche de Léo, semblait pulser doucement, comme s'il était impatient de dévoiler ses secrets.

Ils ne le savaient pas encore, mais ce médaillon était la clé d'une aventure qui allait changer leur vie pour toujours.

## Chapitre 2:

Le mystère du médaillon

Les quatre cousins étaient assis en cercle autour de la table de la cuisine, leurs yeux rivés sur l'étrange médaillon que Léo avait trouvé lors de leur randonnée. Le petit objet rond et usé semblait avoir traversé des siècles, son métal terni par le temps. Gravé au centre, un symbole qui ressemblait à une croix entourée de motifs complexes.

"On dirait quelque chose d'ancien," murmura Sarah en traçant délicatement du doigt les lignes gravées.

"C'est peut-être un vieux bijou ou une sorte de porte-bonheur," suggéra Camille avec enthousiasme.

Léo, le plus curieux des quatre, attrapa le téléphone de son père.

"Je vais chercher sur internet," déclara-t-il, ses doigts tapotant l'écran. "Peut-être qu'on trouvera quelque chose."

Mais après plusieurs minutes de recherches infructueuses, il secoua la tête.

"Rien," soupira-t-il. "Je pense qu'on devrait demander à quelqu'un qui connaît vraiment l'histoire locale."

Sarah releva la tête brusquement.

"Le Château de Faverges! Il y a un musée là-bas? On pourrait y aller et voir s'il y a quelqu'un qui pourrait nous aider."

Tout le monde approuva rapidement cette idée. Après le déjeuner, ils convainquirent leurs parents de les emmener au château, prétextant une simple visite culturelle. Quelques heures plus tard, ils se retrouvèrent devant l'imposante silhouette du Château de Faverges, sa tour dominant le paysage alpin.

En entrant dans le château, les cousins furent accueillis par l'écho de leurs pas sur le sol en pierre. Les murs, chargés d'histoire, semblaient vibrer d'un passé lointain. Au bout du hall principal, ils aperçurent un homme d'âge moyen, vêtu d'un veston en tweed, penché sur des manuscrits anciens derrière un comptoir. Ses cheveux poivre et sel, légèrement en désordre, lui donnaient l'air d'un savant distrait.

"Bonjour! Vous travaillez ici? On aurait besoin d'un renseignement," lança Léo d'une voix assurée.

L'homme leva les yeux, clignant quelques fois, comme s'il sortait d'un autre temps.

"En effet, je m'appelle monsieur Renaud, le gérant de ce château. Que puis-je faire pour vous ?" demanda-t-il avec un sourire bienveillant.

Camille fouilla dans son sac et sortit le médaillon. Elle le posa délicatement sur le comptoir devant lui.

"Nous avons trouvé ça en haut du sentier des Combes. Vous voyez ce que c'est ?"

Monsieur Renaud prit le médaillon avec précaution, ses sourcils se fronçant de curiosité. Il le tourna et l'examina à la lumière du soleil qui perçait à travers une fenêtre haute.

"C'est fascinant," murmura-t-il en passant ses doigts sur les gravures. "Je n'ai jamais vu un médaillon exactement comme celui-ci, mais il me rappelle certaines légendes locales..."

Les enfants se rapprochèrent, impatients.

"Quelles légendes ?" demanda Mathis avec excitation.

Monsieur Renaud posa délicatement le médaillon sur le comptoir et recula pour se plonger dans ses pensées. Après quelques instants, il commença à raconter, d'une voix grave:

"Ce symbole gravé ici pourrait être celui de l'Ordre des moines de Tamié, une communauté religieuse qui vivait dans la région au Moyen Âge. Vous connaissez l'Abbaye de Tamié, j'imagine ?"

"Oui ! On l'a visitée l'année dernière !" s'exclama Sarah.

Pour découvrir la suite ...

**Achetez livre!**